

Berita Priangan

taoen ke

TELEFOON

444

BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utig BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelos.

Naik Hadji

III

Kemoedian, dibawah ini kita landjoetkan soerataja toean M. A. Misjah, tentang segala sesoetoe jang perloe sekali diketahoei oleh djemaah-djemaah kita dalam per-djalanannja ;

Haroes diketahoei, bahwa di Mecca telah diadakan kantor mar tabat addiajatoel haz oentoe k me ngoeroes segala perboeatan sech sech terhadap djamah, dibawah pimpinan jang maha moelia toean Ibrahimsjero. Itoe kantoer terletak di Goejasjah.

Itoe kantoer selamanja pintoe terboeka menantikan rapotan dan perostetan jang dirasa perloe oen toek oemoem, toerutama beliau menantikan soerat perdjandjian jang ditanda tangani oleh Sech Sech, begitoepon perboeatan Sech Sech jang tidak menoeoet (me langgar) dari gonoen pemerintah Hidjaz. Bila toean akan bertolak ketanah soetji, bilamana dapat per djandjian dari Sech, soedilah kiranya mengirinkan kepada biliau atau toean bahwa sendiri tentoe segala hal jang terjadi kepada diri toean. Masoekla dalam itoe kantoer, tentoe dioeroes dengan tjepa, serta diberi penerangan kewa djiban toean dengan menjejangkan djangan sekali kali toean mege lowarkan wang dari pada borongan jang soedah ditetepkan besaroja 14 pond 5 roepia begitoepon bila toean sampai di Djedah kalau toean an mempoenjai tanda tangan dari badal sech djangan sekali kali toean kasi dengan boedjoekan apa poen, ketjoeali bila ia maoe mengadap pada kantoer terseboet, ber sama sama dengan toean baroe toean kasi di depan itoe kantoornja toean Ibrahimsjero. Bila toean kasi disembarang tempat tentoe toean mendapat kesoesahaan. Seba rapa bisa itoe tanda tangan, toean pegang dengan tegoeh seboeloemja pemilihan toean beres selama di Mecca. Itoe tanda tangan sebagai sendjata bagai diri toean. Bila Sech membikin perboeatan semaoenja sendiri, itoe tanda taugan bisa lantas didjalankan pada kantoer terseboet atau pada kepala Sech, dengan itoe boekti bisa dioeroes dengan tjepit. Maka dari itoe, berhati hatilah!

Toeroen dari kapal, dan poelangnja.

Bila toean toeroen dari kapal menoeoedje haven Djeddah dan menghendaki menjak stoom bergas, toean moesti bajar 75 cent, kalau menaik perahoe, toean taoesah bajar lagi, oleh karena terikat dengan borongan. Begitoepon poelangnja toean baroe bajar lagi 75 cent. Bila toeah dengan perantaraan Sech tentoe sekali ia minta dengan se maoenja sendiri. Didalam moesim pcelangnja, Sech Sech jang minta lagi wang, dengan alasan boeat per ongkosan barang dari penginepan sampai kapal. Dengan ini djalan djangan sepespoen toean kasih. Selama toean dalam perdjalan boe djoeakan enz menimpah kepada diri toean. Didalam kapal banjak sekali boedjoekan dari Sech Sech dengan alasan jang litjin. Dengan itoe djalan haroes berhati hati, djangan sekali kali kena tergoeja. Bila kita terkena boekannja mendapat kesoenengin tapi sebaliknja menda pat kesoesahan.

Dengan kedjadian kedjadian na sibuja bangsa kita ini, pengharap kepada Pemerintah soepaja menjelidiki kepada badal Sech jang ada di Indonesia, dan ada baiknja bila Pemerintah melarang kepada Sech jang toeroen ke Indonesia agar selamatlah dari boedjoekannja Sech Sech. Moedah moedahan Pemerintah soedi toeroet tjampoer didalam ini tahoen.

Tentang membeli tic ket pengatoeran kongsi tiga. Ada baiknja bila kongsi tiga merobahnja! Bila kita beli ticket menoeoet tarif a f 225 dengan itoe pem belian bisa dapat pengembalian besarnja f 15— roepiah oentoe 1 ticket jang mana itoe pengembalian sehabisnja kapal didalam moesim hadji itoe wang boekan kena ke pada, kita jang akan pigi, tapi itoe wang terdapat oleh Sech jang akan membelinja ticket oentoe kita walapoen kita beli sendiri, itoe potongan tidak terdapat.

Dengan itoe djembalahan wang ig boekan sedikit, kita rasa ada baiknja bagai kongsi tiga merobah itoe atoeran soepaja siapapoen djoega bole beli sendiri dengan mendapat itoe wang, djangan ditetepkan kepada via "Sech Sech". Moedah moedahan kongsi tiga bisa mendjankan ini taoen, (merobah). Begi toepoen tentang tarif bisa menoe roekuan. Ioi ada salasatoe sikap jang baik bagai kemadjoean kong si tiga.

Penghidoeapan di Mecca. Segala barang makanan oentoe penghidoeapan sehari hari, kebanja kan dari loear negeri, apa lagi ci garet, thee dan goela ada terlam pau mahal. Menoeoet perrekanan kita jang setjara irit ada seperti terseboet dibawah ini:

- Memakai air dalam 1 hari 2 pi col af 25 goeroes ja'ni 10 cent.
- Memakai arang atau kajeo 1 ba ri af 25 goeroes ja'ni 10 cent.
- Beli ikan dalam 1 hari af 3 goe roes ja'ni 12 cent.
- Beli thee dan goela dalam 1 hari af 2 goeroes ja'ni 3 cent.
- Beli tembaco atau cigaret dalam 1 hari af 25 goeroes ja'ni 10 cent.
- Djemblah jang kita moesti ke loearkan 1 hari 50 cent.
- Djadi dalam 1 boelau 15 roe piah. Kalau kita doedoek di Meca lamanja 6 boelan X 15 = 90 roe piah. Djadi onkost2 jang moesti kita keloearkan:

Membeli ticket f 225
bajar borongan selama di Macaf 219
wang belandja 9 boelan f 90
ongkos lain2 jang ta tertjat f 20

Totaal f 554
beloem terhitoeng membeli pakiaan enz, Tjoeoepnja membawa f 600
atau f 650

Kaadaan ditanah Mecca:

Sesoeahnja dibawah bendera keradjaan Ibnu Saoad sekarang, kaadaan kota Mecca dan perdjalan ke Medinah jang masoek goenoeng keloear goenoeng, gang goean kedjahatan semasekali tid k terdapat, berarti aman, ada baik bagai orang jang akan bertolak ketanah soetji oentoe mendjalani roekoen Islam jang ke 5 Tidak ada kekawatiran sesoetoe apa

Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan
OBAT BALSEM TJAP MATJAN
jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Bekabaran

Harga merosot

Dari Washington dikawatkan, bahwa kemriu oleh Ministerie van Financien telah dioemoekan dengan angka2, tentang perdagangan antara China dengan Vereenigde Staten. Terdapatlah harga2 jang merosot sekali. China's report dari Vereenigde Staten toeroen sampai 44 pCt dan Export ke V. St. dengan 43 pCt.

Openbare Oprichtingsvergadering.

Dari Persatoean Pegawai Spoor dan Tram (P.P.S.T.), Di Gedong Sch. kelschool, Pasoen dan di Vijverlaan West Poerwa karta pada hari Saptoe malam Minggoe tanggal 7-8 Mei 1938 dimoelai djam 8,30 sore.

- Agenda
1. Pemboekaan [oleh Ketoea Comite]
 2. Memasrahkan pimpinan Comite kepada Pengoeroes tjabang Tji kampek.
 3. Membitjarakan tentang azas dan toedjoean P.P.S.T. [oleh Voorzitter H.B. toean Mr. Hidromar tono]
 4. Pemandangan oemoem.
 5. Pertanyaan koeliling.
 6. Penerimaan anggauta baroe.
 7. Penoeoetep.
- Setelah habis agenda ini, akan diteroeskan Rapat tertoeoetep.

Tentang kedjadian dari per boeatu Sech Sech itoe ada salah kita sendiri oleh karena kepada pemerintah tidak soeka memberikan rapotan hingga pemerintah beloem mengetaboeti betoel betoel.

Besok kita landjoetkan sebagai penoeoetep.

Bandoeng

Bandoeng diwaktoe malam..

Orang jang kagoemi kota Bandoeng, setiap waktoe seperti djatoehnja air oedjan meloeloe. Molek dan tjantik kata orang Melajoe; fine, nice, wonder full—entah apa lagi—kata orang Ingergis; alias . . . mooi kata orang-orang Belanda. Apalagi dimatanja kita poenja Boeng Djenggol, saderek karib dari negeri Dajak, boekan main poela menjadika ia tertjenggang banget! Hingga setelah Boeng Djenggol tempo hari kembali dari Congres Perdi di Bandoeng, ia toelis dari Borneo dalam podjkan "Soera Kalimantan," katanja:

Kalau boeng bandingkan dari Soerabaja, Solo sampai ke Beta wi, sebenarnya kota Bandoeng di waktoe malam, adalah seolah olah sebagai tjetera dalam 1001 malam, ditambah poela dengan pendoedoeknja, baik perempoean, maoepoen lakinja sendiri, serba modern, hingga engga poeas-poeanja oentoe dipandang mata.

Demikianlah toelisannja itoe. Tjoba kalau boeng poenja causerie itoe disampaikan kepada Bestuur "Mooi Bandoeng" dan djangan loepa poela kepada B en W (Burgemeester en Wethouders) Gemeente Bandoeng, moengkinlah dapat dankbetuiging baik-baik, se koerang koerangnja kelimat "dank U wel" atau "ban-ban kamsiah" . . . pasti sobat akan dapatkan.

Maar . . . setjara persaudaraan, dari kontjo kentalnja, kita harap soepaja sobat itoe djangan terlaloe optimistich memoedji moedji Bandoeng dari atas kajangan sadja. Apa sobat telah loepa akan pan toean jang boenjini demikian:

Ikan gaboes djangan dipanggang, djika dipanggang banjak minjaka, Jang serba-bagoes djangan dipandang banjak palseoenja.

Agar lebih djelas, kita boeboehi sedikit:

Kota Bandoeng Parija namanja, indah parknja bagoes gedoenja, Zimpol modenja, bergas orangnja maar . . . kampoengnja baes plus . . . kosong koutongnja.

Althans, bila Boeng Djenggol memandang Bandoeng sebagai tjerita 1001 malam, memang njana begitoe. Juiet, seperti dalam impian; pocias sebagai dongengan.

Kalau orang, 1001 mendongeng dan 1001 bermimpi itoelah ber arti 1001 nonsensnja. Bahkan kota Bandoeng djoega adalah 1001 banjak palseoenja, kalau tidak boleh diseboet 1001 banjak nonsensnja.

Oleh sebab itoe, sesoetoe orang jang bermaksoed memoedji Bandoeng, minoemlah doeloe bandrek setjangkir sobat! Soepaja . . . tidak menjilaukan penglihatan!

Orang Keloejoeran

Poelau tempat boeangan

Kalau Indonesia terkenal dengan Boven Digoelja, dengan Tanah Merahja, dengan Tanah Tinggija, maka dihaentan Hindia, tidak djaoh dari Madagascar, terkenal dengan poelau Réunionja.

Meski poelau Réunion itoe harja meroepakan sebahagian ketjil dari djadjaan Frankrijk, tapi toch ada mempoenjai arti jang teramat penting sebab poelau ini teristimewa adalah digoenakan oentoek tempat pemboeangan poltiek.

Benar poela bahwa poelau Réunion itoe ada terkenal sebagai poelau jang iudah poen terkenal baik hawanja, hingga diempamakan sebagai "kandang mas", tetapi biar bagaimanapoem djoega itoe poelau, tetap sadja sebagai poelau boeangan jang tidak moengkin membeirikan kepeoasan kepeoasan kepada sesoeatoe orang jang mendiaminja.

Pemerintah Frankrijk telah se diakan roemah-roemah bagoes, tanah-tanah jang leas berkoest boedak-boedak. Disekitar kota disediakan: bioscoop-bioscoop, restaurant, toko-toko enz. jg memtjoekoepi keboetoehanja orang-orang boeangan.

Orang-orang jg diboeang ketempat itoe adalah kebanjakannya bangsa Radja-radja dari soekoe bangsa jg dipandang masih biadab.

Diantara orang boeangan jang telah mendapat kesenangan ditoe poelau ialah bekas Ratoe Ranawona jg kawin disana dengan seorang politie Agent.

Ini Ratce oleh Pemerintah diberi onderstand 6000 franc setiaf tahoen.

Selandjoetnja kaem kaem boeangan jang lain lainnja adalah: Poeteri Radja Machimba jang dahoeoetnja memegang kendali pemerintahan dinegeri Moheli.

Bekas Sultan Said Ali jang telah berontak melawan kekoesaan Frankrijk.

Bekas Keizer Radja Annam, karena ini Keizer terkenal kedjam terhadap anak negerinja.

Dan belakangan ialah Abdul Karim terkenal sebagai pengadjoer bangsa Marokko jang telah berontak menentang Pemerintah Perantjia.

Beliau telah sepeleoh tahoen diboeang dipoelau ini.

Jang ikoet ketempat perboeangan njia adalah doea orang perempuan poelau poenja soedars, satoe paman

satoe keponakan dan beberapa boedaknja jang setia. Sekarang diroemahja Pemimpin Abdul Karim ada tinggal tidak koerang dari 30 orang, boeat siapa pemerintah Fransch saban tahoen ada sediakan 100.000 francs. Itoe roemah terletak dekat iboe kota dan beroepa satoe pesanggraban jang indah serta kebonan kebonan dan tanah tanah. Jang diwadjibkan boeat mendjaga belian ada satoe kaptein.

Marokko letaknja ada begitoe djaoh hingga amat soesah bagi siapa jang ingin lari.

Boeat masoek ke itoe poelo sadja aedah amat soekar djangan kata boeat masoek "astana flouri" begitoeelah ada namanja itoe villa jang ditinggali oleh Abdul Karim, sebab melainkan itoe officier jang moesti lakoekan pendjagaan tidak diperkenankan sembarang orang masoek dalam itoe villa Teroetama waktoe belian baroesan diboeang ada didjaga keras soepaja terasing dengan betoel Beliau telah lakoe kan pemberontakan jang begitoe sengit dan begitoe oeslet hingga membikin Frankrijk kalang kaboeat pada sebeloemnja beliau ditaloeki. Mengingat koembali pada pembroentakan dalam pembroentakan mana beliau sebagai kepala pembroentak jang tersohor bisa berkali kali kalakan doea tentara [tentara Fransch dan tentara Spaansch], tidalah heran djika Frankrijk ambil atoeran atoeran jang bengis sekali boeat djaga soepaja Abdul Karim tidak bisa melarikan diri.

Tapi sekarang sesoedahnja liwat sepeleoh tahoen, nistjalah tidak ada satoe orang lagi jang pikirkan tentang halnja Abdul Karim bisa melarikan diri, ketjoeah beliau sendiri. Lama kelamaan ternjata beliau terima djoega nasibnja. Beliau se karang soedah masoek oemoer 50 tahoen Anak anaknja dididik setjara Barat dan itoe officier Fransch, menjadi sobatnja kekal dan pen didik dari anak anaknja Ada menarik hati sekali bahwa beliau poenja anak anak pakaian Barat, sementara beliau sendiri tida maoe boeang pakaian kebangsaannja Dalam lain lain hal beliau menjotjoki diri pada keadaan beladjar bitjara Fransch dan perhatikan betoel pada soal soal jang ada sangkoetannja dengan ilmoe pengetahoean dan techniek [W.S.S.]

Regentén Conferentie.

Aneta AID. kawatkan dari Malang bahwa Regenténconferentie pada tg. 3 Mei telah berkoempoel dengan dipresidensi oleh T.B.G.G. dihadiri oleh toean Gouverneur Djawa Wetan, Adviseur decentralisatie dan 8 regenten, dan sekalian 27 regent dari Djawa Wetan.

Onderwerp jang dibitjarakan: Desa dan Inlandsche gemeenten, bekerdjnja didalam praktijk dari pemasrahan pengeroesan negeri oentoek volksgezondheid dan onderwijs

-o-

Tk satoe anak negeri terantjam.

Banjak orang jang bekerdja pada industri sepatoe tanah di ini, telah memadjoekan soerat pada directeur van Economische Zaken, dengan itoe dimohngkan soepaja di adakan soeatoe tindakan goena menghalangi djangan sampai fabrik sepatoe "Bata" teroes didirikan diatas tanah jg baroe dibelinja jg terletak dibagian Meester Cornelis, jaitoe tansh "Kalibata".

Atas permohonan itoe, meneroet perasaan orang-orang tersebut, be loem diberikan oleh Economische Zaken pendjawaan jang memoesakan hati, hingga meneroet kabar, mereka itoe dengan laugsong telah mengirinkan soerat [rekest] ke pada Wali Negeri (Goebernoer Djendral) (P.K.)

-o-

Sakijnja dokter Soetomo

Boleh djadi akan lama agaknya.

Salah seorang redacteur Aneta jang kebetoealan berapa di Soera baja toelis dari sana:

Hingga ini saat beloeum dapat ditentoeakan oleh thabib, penjakit apa jang diderita oleh toean dokter Soetomo. Beliau dirawat dalam CBZ, menjendiri (geisoleerd) dan tidak kenakan diet. Semoea makanan jang diinginkan boleh dihantar dari roemahnja.

Dokter Soetomo mengandoeng sakit sematjam gas dalam peroet (kemboeng dan didoeaga beberapa boelan lagi, baroe boleh diharap semboehnja. [Aneta]

-o-

Doenia B.B.

Pada hari Senen ja, Betawi akan diadakan confatatie ambte naar BB, jg tersanjet pada perobahan bestuur 1933 JB.

Lid dari R. van Indje, toean Visman, jang mengambil bagian besar dalam persediaan oentoek perobahan bestuur, akan terima gonverur-gouverneur baroe jg akan digikat tidak lama lagi di Tanah Serang, bersama beberapa ambte ren B.B. rendahan jg ditambah pada itoe gouverneur gouverneur.

-o-



EINDEXAMEN H. B. S.

Dikubarkan bahwa ketika diadakan Eindexamen H. B. S. telah terdjadi kesalahan tentang soesoenan oje Algebra, sehingga dengan djalan itoe mendjadian keroegian djoega. Sepanjang penjelidikan bahwa telah didapatkan, diantara soelasat algebra-opgave terdapat doea kesalahan.

-o-

DIPERTJEPATKAN.

Masin terbang Nandoe jang berangkat ini hari Saptoe moesti nja djam 10 pagi, sekarang diper tjepatkan djadi djam 9 pagi berangkat dari Andir.

Lichting penghabisan jang akan dikirim dengan itoe masin terbang, dari hoofdstokantoor Bandoeng, seperti dibawah ini:

Aangeteekende stukken dan lucht postpakketten, djam 7,30 v. m. stuk ken biasa djam 7,45 pagi.

-o-

Dimana hilangnya ?

Njonja C.C.W. tinggal beroemah di Bragaweg no. 46 kemarin pagi dikira djam 10.5. dari ia poenja etalagekasten jang dikoentji, dan ada diia poenja toko, telah hilang satoe tjintjin emas mata berliant banjaknja 3 bidji, harga f 250.—

Njonja C.C.W. mendoega bahwa jang berboeat djahat itoe, doea perempoean Tionghwa dan satoe laki laki bangsa Tionghwa djoega, jang beloeum selang berapa lamanja telah datang diia poenja toko, maoe membeli paarl dan oorbellen, akan tetapi tidak djadi.

-o-

Kontji palsoe

J.P.A.K. tinggal beroemah di Tjibeunjingplantsoen No. 35—kemarin sore dikira djam 2.10 telah diketahoeh bahwa dari sigaren kistje djam 2.10, telah diketahoeh bahwa dari sigarenkistje jang di koentji jang ada dikamar tidoer, telah hilang 10 lembar oeng kertas ad f 10.—

Itoe pintoe telah diboeka dengan memakai kqentji palsoe, didoeaga bahwa jang mentjoeri itoe, djongos dari J.P.A.K. sendiri, politie telah gladah dan tjari itoe orang jang ditoedoeah, akan tetapi tidak keda patan ditempatnja.

-o-

Apakah tidak didjaga oleh oppas

Didjalan Achter Passerstraat presies banjak deeleman kosong jang malang melintas sehingga bikin soesahnja jang berdjalan disitoe atau lain lain kendaraan jang baroe baroe berdjalan teroes. Kalau ke betoealan ada opas liwat disitoe deeleman deeleman kosong lantas sama lari tapi kalau tidak ada oppas lantas itoe deeleman deeleman kosong balik lagi ketempat itoe berdoeoen doeoen malang melintas. Adalah amat baik sekali djika di tempat itoe selamanja didjaga oleh oppas djangan sampai membikin soesah sama publik.

-o-

SOEARA - PUEIEK

loe Voorstel jang min ta perhatian segenap radio bezitters.

Ampir saban roemah di Bandoeng dan daerahnja telah terisi Radiotoestel Inlah tandanja bahwa ini waktoe radiotoestel itoe sedang digemari oleh pendoeoek. Begitoeelah djoega dilain lain tempat. Kebanyakan djika kebetoealan stroomnja boeat itoe radio tidak menjoekoepi lantas djoega mereka minta tambah stroom kepada Gebeo. Ja boeat jang banjak oewang, itoe hal bisa dengan lantas tambah lagi stroomnja biar poen itoe ongkos begitoe besar.

Alangkah baiknja djika kepada pemakai radio. Gebeo bisa memberi reductie kepadanja dari harga (tarief) biasa.

Sebab penoelis pertjaja, djika Gebeo meneroenkan tarifnja jang digoenakan boeat radio, tentoe akan banjak poela pemakai stroom jang digoenakan boeat itoe radio. Dan ini bisa mengoentoengkan pada Gebeo boekan?

Begitoe poen djoega djika Nirom soeka meneroenkan belastingnja pada segenap pemakai radio, oen pamanja f 1—seboelan (sekarang



Her-examen

Semalam beeat kedoea kali Kang Abang kelojoeran djalan gelap.

Pasang mata en pasang koeping, kemoedian mampir disatoe roemah dan kebetoealan orang-orangnja se dang ramai bitjarakan tentang Eindexamen H.B.S. dikota ini jg distop setengah djalan, sebab terdjadi kesalahan tentang soesoenan algebra.

Soedah tentoe sadja itoe examen terpaksa dioelangi kembali.

Disitoe kedengaran soeara si Njonja roemah, katanja: "Kenapa itoe examiner tidak maoe minoem bandrek doeloe soepaja belian tidak keliroe bikin opgave?"

— Juijt—kata madame jang se orang lagi—Dan djika belian tak biasa minoem bandrek, terpaksa examiner itoe haroes diexamen lagi.

Kalau begitoe, kan namanja, toean djinis' alias, tamiang meulit ka tamiang, bila tak patoet dikata sen djata makan toeanja!

Itoeah namanja resico!

Miss Deblo djoega kalau djoelan tjolenaknja (tape) koerang manis, bahkan "keasamasaman", tentoe terpaksa ia haroes menerima "boedi asam" dari pembelinja jang engga soeka makan, maka an asam.

Itoe poela namanja resico!

Bilamana itoe examen jang gagal ada kekeliroeanja examiner, biar, wajahnja "sattjaa toean hamba diexamen lagi.

Logicanja tra bisa lain dari pada itoe.

Selamatlah herex

Kang Abang.

INST. "HASIL"

VOOR

STENO & TIJPEN

HOOFDKANTOOR:

Groote Lengkok 154 - Bandoeng

FILIALEN:

Tasikmalaja - Stationsweg 30A
Madjalaja

f 150 seboelan), tentoe Nirom akan mendapat djoega kaentoengan jang lebih besar, sebab pemakai radio soedah tentoe akan tambah banjak.

Malahan mengoentoengkan djoega kepada kantor Belasting, sebab djikalau banjak radio jang terdjoe al oleh radio handelaren, tentoe Pemerintah akan dapat belastingnja lebih besar.

Boekankah begitoe radiobezitters?

S.

ENTJOK ?

Atawa lain lain penjakit Bisa baik dengan

SINAR VIOLET

Baroe trima roepa-roepa perkakas Hoog frequent apparaten dan djoega Electrodien kira-kira seratoes roepa.

Minta prospectus dan katrangan pada:

H. Zwart

Dagoweg 5 Bandoeng
Telf. 1912

Pekabaran

Perboeatan mesoem,

Dalam satoe Internaat di Bandoeng djarmasin jg dapatkan subsidie dari Landschappen dan dari wang karret, soedah terdjadi satoe schandaal besar.

Seorang Europa dalam itoe internaat soedah lakoekan perboeatan mesoem dengan sedjoemlah anak2 jg tinggal ditoe internaat toelis Java Bode.

Dalam itoe internaat ada tinggal djoega anak2 dari sekolahan Mulo gouvernement.

Justitie di Soerabaja soedah lakoekan dimoeke. Itoe orang Europa jg tersangkoeti semenara itoe soedah dischorst.

-o-

abrik gula moelai giling

Swart, bahwa pabrik gula G. West, Poerwodadi dan Soemberhardjo akan menjoesol pada pertengahan boelan Mei. Modjoeng akan baroe giling dalam permoealan boelan Juni. (K.M.)

-o-

Soal gadjih.

Taksiran boeat samentara hari st gadjih oentoek tahoen 1939 kira2: 18 millioen lebih tinggi pada idem oentoek taoen 1937. (B.N.)

-o-

Kaem penganggoeran di Solo

Perkoempoelan Kaem Penganggoeran moelai hari Djoem'at malam dan sampai Saptoe malam mengadakan rapat tahoenannja jang ke 3 bertempat di Gedong Permoefakatan Indonesia di Soemojoedan Solo. Rapat tahoenan ini dimoelai dengan receptie.

Di antara tetamoe jang hadir kita lihat antarannja dari wakil J. rindra dan Gerindo tjaban Solo. Receptie dipimpin oleh toean Darsoeopadmo. Toean Jkono membentangkan praevijennja tentang "Pembrantasan Janganggoeran".

Pembijtara moea ialah toean Darmodisastr jang membintjangkan soal "Eganggoeran dan Partai Politix".

Dja 10.15 malam rapat ditoe toe (Aneta).

-o-

Tetamoe agoenng dari Siam

Besoek pada tg. 9 Mei j.a.d apabila tidak ada halangan jang mendatang Sri Ratoe Poeteri Siam Baginda Sawang Wadhana, permaisori dari almarhoem Z.M. Chula longkorn, akan datang di Solo, bekas radja di Siam. Sekarang beliau masih menemoekan Prins Paribrata, salah seorang poeterannja jang berada di Bandoeng.

Di Solo beliau dengan pengiringnja akan bermalam dihotel Slier. [Aneta].

-o-

Adverteert in 't Vier A's Adresboek

Peperangan dihari jang akan datang

I.

Kadang-kadang dalam soerat kabar moentjoel artikel-artikel tentang koetoe2 jang bakal digoenakan dalam peperangan. Antara artikel-artikel itoe ada jang tidak pertjaja bahajanja itoe matjam peperangan jang berbahaya. Tapi apa jang kita tahoe dengan pasti adalah dalam peperangan jang akan datang orang akan goenakan koetoe-koetoe.

Ada banjak orang sama sekali tidak maoe pertjaja tentang bisa djadi itoe matjam sendjata digoenakan dalam peperangan jang akan datang.

GAS BERATJOEN

Djanganlah kita terlaloe pertjaja jang itoe sendjata terkoetoe2 jang dinamakan gas beratjoen jang mendjemoeakan dan menderamakan akan bisa bikin negeri negeri ha poesian atau koerangkan persen djataan.

Ini sendjata soedah digoenakan dalam perang doenia, meskipoen tidak dalam kalangan loeas. Keti ka Duischland boeat pertama kali mengoemoewakan pada doenia ten tang bahanja gas beratjoen, djika lau digoenakan dalam perang ini telah terbitkan kegesaran besar. Tapi sekarang itoe sendjata terma soek dalam perlengkapanja bala tentara dari tiap tiap negeri!

Melahan itoe sendjata sekarang digoenakan oleh politie dalam wak toe damai.

Djoega sekarang terbit kegoesaran besar terhadap pada itoe sendjata jang beroepa koetoe koetoe penjakit, tapi berapa lama itoe perasaan goesar akan berdjalan? Orang selaloe maoe goenakan sendjata jang paling koet dan jang paling bisa terbitkan keroesakan sebesar-besarnya.

Dan tjoe ma boeang tempo sadja boeat bitjarakan dalam sekian banjak conferentie tentang sah tida nja itoe sendjata, sebab apakah ti dak sedar doeloe kalau orang soedah kenal sama wet jang dinamakan "wet dari jang paling koet"? Maka itoe djangan kita terlaloe mengharap: koetoe koetoe penjakit tidak akan digoenakan sebagai sendjata dalam perang, sebab terdjata itoe ada satoe sandjata jang tanggoeh!

Orang Duitsch soedah mengkoeki harganja itoe (sebagai sendjata) pada beberapa taoen berselang. Dalam taoen 1921, salah satoe soerat kabar Duitsch toelis, bahwa negri jang berhasil bisa ketemoekan koetoe jang paling berbahaya boeat digoenakan dalam perang dan berbareng dengan itoe bisa bikin serum jang paling mandjoer boeat tjegah men

djalarnya penjakit jang diterbitkan oleh itoe koetoe koetoe dalam nerinja sendiri, sehirnja akan dapat kan kemenangan dalam peperangan. Dalam taoen 1924 waktoe Volken bond di Geneve bitjarakan oeroesan perdamaian doenia' itoe sendjata tidak boleh digoenakan dalam peperangan.

Pasoekan koetoe koetoe terdiri dari barang barang hidjoep jang tidak kelihatan karena saking ketjilnja, tapi djoemlahnja ada begitoe besar, hingga orang goenakan angka angka jang biasanja dipakai dalam bintang. Orang bikin koetoe koetoe dalam djoemlah jang sangat besar dalam sekadjapan sadja.

Ketahoenan berapa matjam koetoe bisa dibikin dalam laboratorium dengan ketjepatan dari 100 bilioen (100.000.000.000.000) dalam tempo satoe perseriboe seconde! Boeat itoe orang tidak perloe sama fa briek besar jang meminta banjak onkos. Selainnja dari itoe, pembikin bisa dilakoeken dengau rahalsja.

PENJAKIT2 MENOELAR

Dari itoe banjak matjam koetoe orang moesti pilih jang paling djahat dan jang gampang dibikin djadi banjak dalam laboratorium.

Koetoe dari matjam jang terse boet belakangan adalah jang merbitkan sakit griep (influenza). Negeri2 jang bisa siarkan itoe penjakit dalam negrija moesoeh akan menang, sebab wabah influenza dalam taoen 1918 telah mengambil lebih banjak korban dari pada perang doenia sepanjang empat taou.

Ini koetoe moesti didapatkan doeloe dan orang moesti tahoe tjara bagaimana bisa bikin djadi banjak penjakit tampak, tjatjar, typhus, etc. termasuk dalam itoe matjam wabah.

Penjakit seperti malaria dan demam koening tida bisa digoenakan dalam perang, ketjoeali itoe perang dilakoekan didaerah panas, sebab itoe matjam penjakit tidak bisa meradjalela di Europa. Tambah poela binatang laler jang siarkan penjakit toch tida bisa dikasi perintah boeat tjoe ma gigit moesoehnja.

Dari itoe semoea orang dapat kenjataan, bahwa itoe sendjata bisa membahayakan doea doea fihak. Penjakit pest dan ambeien disenterie [median] ada berbahaya sekali dan djoega koetoe koetoenja gampang dibikin djadi banjak teroetama penjakit pest tjepat menjalarnya, sebab disarkan oleh manoesia sendiri atau tikoes tikoes.

Penjakit pest jang disarkan oleh manoesia ada lebih berbahaya, tapi agak djarang.

kok jang roepa perkakas perang, mesin terbang dan pilot pilot bangsa Rus. Tetapi roepanja Sovjet Russia tak begitoe memikirkann tentang protest ini. Pertolongan masih teroes diberikan, dan protes Japan telah dijawab dengan banjak poetar-poetar bitjara. Dari itoe Gaimusho telah menjampaiakan lagi peringatan jang amat kerasnja, apa bila Sovjet Russia teroes mene roes memberi bantoean kepada Tiongkok, dan tidak memperhatikan protest Japan, maka kemoe dian hari Japan tak beranti tang goeng tisiso atas perboeatan Sovjet jang memboeta toeli itoe.

Pertempoeran berdjalan hebat!

Dari Soember Tionghoa jg dikirim dari Hankow 6 Mei oleh Spec Dienst KHP ada menjatakan bahwa Djepang sekarang moeokar taktiek dengan djalan memoesatkan penjerangan pada Tairchwang, Lieufushan dan Yuwangshan.

Dalam sesoeatoe penjeranganja fihak Djepang lepaskan lebih dari 1000 peloroer meriam, tapi kebanjakan tidak dapatkah hasil apa apa. Laskar Djepang di Tancheng dibantoe dengan 1000 kawannja jg dari Liuyi, sedang jg di Matao chen dapat bantoean 2000 djiwa.

Djepang terpaksa lebih dari 1000 peloroer, jg mana telah bikin moes na antero Lichichwang.

Beroelang2 laskar Djepang serang garisan Tionghoa disebelah Selatan Barat Tancheng. Pertempoeran berpoesat di Fengchuyao dan Tawang chang. Lagi kemarin doeloe pagi laskar Djepang lakoekan serangan jg terlehib hebat, sebahagian besar dari mereka telah dibinasakan dalam kalang 70 meter dari garisan Tionghoa.

Seriboe laskar Djepang didekat Yuwang bisa dikemoedikan djika mereka tidak goenakan gaspedes lagi kemarin seperti doeloe.

Djoemlahnja laskar Djepang jg. binasa selama doea minggu jang laloe tidak ketahoenan benar, orang tjoe ma bisa lihat sadja rentetan2 lorrie jang moeat mait laskar Djepang dan laskar jang dapat loeka dikirim ke garisan belakang dari medan perang.

Pertempoeran hebat terdjadi di sepoetarnja Hushan, Woshan dan lain2 tempat disebelah oetara Timoor Pihien lagi kemarin.

Pada tanggal 3 dan 4,9 trein jang moeat laskar artilerie Djepang telah dikirim ke selatan dari Tientsin. Itoe semoea ada menjatakan jang Djepang teroetama goenakan barisan artilerie boeat serang tentara Tionghoa.

Tangkapan Djepang telah menterangkan jang pembesar militair Djepang di Shantung selatan telah dapat titah akan rampas Anchow pada hari lahirnja Hirohito (Mikado Djepang).

Vlootbasis jang baroe

Dari Londen Trans Ocean kawatkan, bahwa Vlootbasis jang baroe akan diadakan di Kathiawan (Jonagadh) sebelah Oetara dari Bombaj.

Pertempoeran di Palestina

Pertempoeran tentang pembahagian dari Palestina diantara bangsa Arab dan bangsa Jehoedi bertambah dengan tjepat. Djoega di antara bangsa Arab jang sabar jang sampai sekarang tetap neutraal. Orang berpendapat bahwa bangsa Arab jang sabar ambil poe toesan boeat tidak bekerdjia bersama sama dengan commissie van onderzoek Inggris.

Leider dari Volksfront ditangkap

Dari Osaka dikawatkan bahwa politie disana telah tangkap Taka hashi jang ke tiga kalinya. Meneroet kabar bahwa Taka hashi itoe adalah pemimpin dari kaom proletar.

Keloewarga Ir. Soekarno

Tempo-hari telah kita kabarkan tentang kepindahan nja Ir. Soekarno dari Ende ke Bengkoele, jang mana akan terdjadi pada hari Djoem'at tanggal 6 ini boelan. Dus kemarin.

Sekarang kita dapat poela menerangkan, bahwa beliau kemarin pagi telah sampai distation Gambir dengan nachtexpres. Dari station beliau dengan auto dari politie pergi ke kantor P. I. D. dan disitoe nampak toean dan njonja Thamrin, toean toean Sjah Sapi' dan A Hasan dari Bandoeng.

Djam 10.30 toean Ir Soekarno dengan auto politie teroes dibawa ke Serang, via Merak oentoek meneroeskan poela perdjalaanja ketem

pat kediaman beliau jang sekarang (Benkoelen). Sedang Njonja Soekarno, itoe hari djoega teroes me noedjoe ke Bandoeng dan akan kembali lagi ke Djakarta pada hari Selasa tanggal 10 boelan ini, jang mana pada hari Rebonja tgl 11 akan melandjoetkan perdjalananja lagi ke Bengkoele.

Perloe diterangkan disini, bahwa kemarin sore, kita telah memperloek datang distation Bandoeng, jalah sebagai journalist, jang perloe rasanja menjaksikan akan kedatangan njonja tersebut, boeat disadjikan dalam soerat kabar ini.



Akan tetapi, apa latjoer . . . karena pada Vlugge vier jang panghabisan itoe, Soekarno ta'menampaknja. Tidak sedikit kawannja Ir. Soekarno jang pada kangen, terpaksa poelang dengan sedikit menjesal.

Ini pagi kita mendapat chabar poela, bahwa Njonja Soekarno tadi malam telah sampai di kota ja itoe dengan kereta api poekoel 7.45 dengan selamat walafiat.

Kemoedian keterangan jang lebih djelas akan menoesoel.

-o-

Ditangkap

Politie Djepang di Isinan telah menangkap Kuo Chingstangu taengan2 Commissie Tionghoa, jang diwadjoekan membikin hoeroe herabelakangan barisan Djepang.

Penghormatan Hitler di Rome

Figuur Hitler semakin memboeboeng tinggi, hingga dikabarkan serenta Dictator ini sampai di Rome orang menghormat kepadanja seperti terhadap kepada Radja sadja. Kemarin oleh Reuter diemoemkan bahwa kira kira 40.000 bangsa Roemoin berkoempoel di Piazza Venezia dengan melambai-melambai dengan bendera dari kertas dan bersoerak boeat Hitler, ketika ini berdjalan ke Qairinaal, dimana ia bersama dengan ministers Duitsch makan siang pada Radja. Diwaktoe sore Hitler berangkat ke peluboean oedara militair Gentocelli, dimana ia diterima oleh Duca dan Strace dan menghadhiri demonstratie militaire lichaams oefeningen dari 52.000 pemoeda bangsa Italia, jang dipilih dari organisaties dari seloeroeh Italia dan Libye dengan maksoed boeat maasadjoeakkan hasilnja jang baik dari organisaties pre militair dari Italia.

Berhoebong dengan perkoendjoengan Hitler pada Rome maka Koning Keizer telah keroeniakan grootkruis der Orde van St. Mauritius Lazarus pada rijksminister dr. Lammer, pada minister van staats dr. Meissner dan pada ambassadeur Von Mackensen.

Reichsleiter Amann dikaroeniai grootkruis dari kroonorde Italia. Grootkruis dari garoeda Duitsch diterimakan oleh Fuhrer pada Matjoli Pasqualini, intendant dari koninklijke huishouding, pada markies markies Asinari adjutant generaal dari Baginda, dr. de Francisci, rector dari universiteit di Rome dan pada Favinanci bekas secretaris dari partij fascist.



BOKSEN

Besok hari Minggu di Oranje Park akan diadakan pertandingan boksen.

1e Hoofdpartij :

Zonder, kampioen Betawi berat 59 KG. contra Al Black, djago Bandoeng berat 61 KG.

2e Partij :

Max Bellenen — Betawi, berat 61 KG. contra Pete Gens — Bogor, berat 60 KG.

3e Partij :

Freddy Roschil Bandoeng berat 58 KG. contra Billy Tan Bogor, berat 57 KG.

4e Partij :

Max Rochil Bandoeng, berat 53 KG. contra Kid Herman Bogor, berat 52 KG.

5e Partij :

Boy Harvey Batavia, berat 50 KG. contra Eddie Lim Bogor, berat 52 KG.

Referensi t. t. van Beekom dan Oliveiro.

-o-

Dukkerij ECONOMY.

Kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal dikota Bandoeng

Oude Kerkhofweg 16 — Tel. 444 dari partij fascist.

Djamoe Tjap Doea Keris.



KELOEWARAN

Mevr. LIE TJOE DJOAN

Tjikoedapatueh 235 — BANDOENG.

Meneroet receptnja toeroenan Leloehoer, semoea Djamoe-djamoe soedah di priksa oleh Dr. R. Room Bandoeng. Dapet poedjian atas kebaikannja dan Poepoer-poepoer Tjap Doea Keris Dr. H. Heerdjan Bandoeng, mengersngken boeat bikin BERSIH dan HALOES koelit, zonder ganggoe kesehatan.

Prijscourant gratis kalau mi

Berita Doenia

Balatentara Tionghok menjerang Nanking

Dari hal peperangan di Tionghok Reuter kawatkan dari Hankow Meneroet sebaran jang disebarkan oleh pihak Tionghok, balatentara Tionghok sekarang telah madjoe di Nanking, dan telah sampai di Chiang Nincheng, 11 KM. dari Nanking.

Kota Tangtu telah direboet kembali.

Shantung mendjadi sepi

Kedaaan peperangan di Shantung soenggoeh sepi sekali disebelah oetar Timoor Tairchwang soldadoe Tionghok mendapat kemenangan poela.

Itoe kedjadian salah setelah Tionghok mendapat beberapa kemenangan pada tanggal 2 Mei di mana Japan dioesr dari itoe tempa2 jang sekarang telah dirampas kembali oleh pehak Tionghok.

Meskipoen begitoe, Tionghok masih mengoempoelkan tenagannja poela, oentoek membasmi Japan sama sakali.

75 masin terbang Japan hantjoer.

Belakangan dari Tionghok dikabarkan bahwa didalam boelan April terdapat 75 boeah masin terbang Japan jang hantjoer, diantaranja 39 boeah masin terbang jang didjatoehkannya oleh Jachtvliegtuigen.

31 boeah masin terbang jang djatoehnja didalam serangan oedara, dan 5 boelan ditambah oleh bedil masin dari bawah.

Masin terbang Japan mengamoek

Pehak Djepang menerangkan, bahwa pada tanggal 4 Mei, pihak Japan telah menjerang soldadoe Tionghok, sehingga ada 10.000 djiwa jang mendapat keoesahan, dengan kedjadian seroepa itoe berarti Japan mendapat kemadjoean.

Japan-Sovjet Rusland

Gambaran perselisihan antara Japan—Sovjet Rus bahkan bertambah genting sadja.

Kemsrin speciale dienst dari pehak Japan ada menjatakan, bahwa:

Pemerintah Japan telah memprotest kepada Russia, atas pertolongannja Sovjet terhadap Tionghok.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ
- STEMPEL
- VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN



TEL. "TA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

SHANGHAI OPTICAL Co.

Gediplomeerd Opticien

PASAR - BAROE 33 - BANDOENG



Ades jang terkenal di seloeroe Indonesia.

Toko Katja - Mata jang paling baik dan boleh di pertjaja, preksa mata di lakoeun dengan pertjoema zonder bajaj apa-apa dengan trima receipt dokter.

Sedia segala matjem katja mata dengan barga bersiangan.

Feuilleton

„Soeara mendjeritnja hati jang terloeka”

oleh: A. A. Achsien.

XV.

TRAJECT

TEL. MARCEDES dan CHEVRO.

NIBUSSEN MERK: BUSSING.

LOEH RAACHTAVOTOS & OM.

SEDA BERPELOEH - POE.

TAN BARANG-BARANG.

KEN AUTOBUSDIENST.

PASIAH DAN PERANGKOE.

BOEAT: PIGNIC - KOURRIE.

SA DAN HEMAT DIKA.

TRAFLET - SEHAT - SENTOU.

PRAKTISCH - ECONOMISCH.

TJAP - MATJAN

Bijkantoor „BERITA-PRIANGAN” Tjiandjoer

TOEAN WINATAPOERA

c/o TOKO OBAT SIMAMANG

Heerenstraat No. 2 - TJIANDJOER.

Kepada adres diatas bisa berlangganan „B. Pr.” dan memaseokkan advertentie.

Ada U poenja

adres jang

soedah

terke-

nal.

Kleermaker I. SOEDIA

ACHTER PASARSTRAAT No. 2 - BANDOENG.

TJEPET,

NETJIS,

MOERAH.

Radio

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Saptoe 7 Mei 1938

PMH (45 M) Batavia II (190 M)

Bandoeng II (130 M)

5.- sore Hawaiian Band „Queen”

6.- „ Egypte (Mesir)

6.15 „ Krontjong Tokkel Orkest

7.15 malam Berita soerat chabar

8.- „ Wajang Golek oleh Da

laag Partasoewanda

12.- „ Toetoeop.

—o—

Minggoe 8 Mei

PMH (45 M), Batavia II (190 M)

andoeng II (103 M.)

10.- pagi Gamelan Djawa

12.30 siang Studio orkest

2.- „ toetoeop

PMH (45 M), Batavia II (190 M)

Bandoeng II (103).

5.- sore Njanjian anak anak

6.- „ Lagoe krontjong

6.45 „ Lagoe Gambang Kromong

7.- malam Wajang Soenda Pelok

7.30 „ Pidato: „Bagimana ha

roes kita membatja

8.- „ Berita Sport (djika ada)

8.05 „ Lagoe Klenengan

12.- „ toetoeop

—o—

PMN [29 M]

11.- malam Gamboes orkest

12.- „ Toetoeop.

—o—

Bandoeng II (103 M), Batavia II (190 M).

Senen 9 Mei

5.- sore Orkes „Ambon”

6.30 „ Lagoe Egypte [Mesir]

6.45 „ Mana Soeka

7.45 „ Berita soerat chabar

8.- „ Pidato tentang Cultuur

Tionghoa

8.30 „ Lagoe Tionghoa

9.- „ Krontjong Orkest

10.30 „ Lagoe Sebrang

11.30 „ Toetoeop

—o—

PMN 29 M

11.- malam Pek „Tikam Toea”

12.- „ Toetoeop

—o—

- 7.45 . Pemandangan loear negri
- 8.15 . Lagoe Melajoe
- 8.30 . Lagoe Djawa
- 9.- . Lagoe Ambon
- 9.30 . Lagoe krontjong
- 1.0- . Toetoeop.
- o—
- Senen 9 Mei
- 5.- sore Padrienderurtje
- 6.- „ Lagoe Soenda
- 6.30 . Berhenti.
- 7.- malam Berita s.k. Indonesia
- 7.25 „ Lagoe gambang kromong
- 7.45 „ Berita s.k. Soenda
- 8.- „ Lagoe Djawa
- 8.30 „ Ketjapi modern
- 9.- „ Lagoe Toerki
- 9.30 „ Lagoe anekawarna
- 10.- Toetoeop.
- o—

Natuurlijke Geneeswijze

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng.

Pribados sanggem ngalandongan Aambeien (Medjen) dina lebet 12 dinten teras tjoplok toer moal djanten deni. Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

TEU NANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheumatiek), Peloech (Impotentie), Angen, Loempoech, Panjawat koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoos boentoe (Blindedarm-ontsteking) Kasawat sotja, tjepil, waos sareng mastaka, Radja siega (Syphilis) sareng roepiroepi kasawat djalan tjikahampangan, panjawat moerangkali (Kinderziekten). Istri noe kaloearan getih bodas, teu tjotjog waktosna oepami kotoran s.s.d.

TEU NANGGO DIBELEK (ZONDER OPEKATIE).

Landong-landong tiasa disoehoenkeun sareng dikintoen nganggo reimbours. Tiasa disvoer ka boemi diloear atanapi lebet kota wajah keemaha bae.

Hoermatna noe ngudjeng-ngudjeng

Ch. Hardin Tabib

VORO BATAVIA.

Golf lengte 105,26 M.

5.- sore Lagoe Melajoe sebrang

5.30 „ Lagoe Djawa

6.- „ Lagoe Krontjong dan stamboel

6.30 „ Mambatja soerat kabar

7.- malam Guitar Syncopation

7.30 „ Lagoe Soenda

8.- Gamelan Soenda dari perk.

„Galoeh Pakoesan”

12.- „ Toetoeop

—o—

Minggoe 8 Mei 1938

7.- pagi Lagoe Djawa

7.45 „ Lagoe Soenda

8.30 „ Goena anak2

9.30 „ Lagoe Tjong Hwa

10.- „ Krontjongorkest

12.- „ Lagoe Arab

12.30 „ Lagoe Ambon dan Mina hasa

1.- „ Lagoe Hawaiian

1.30 „ Lagoe Soenda

2.- „ Toetoeop.

5.- sore Lagoe Tjong Hwa

5.30 „ Lagoe Arab

6.- „ Lagoe Djawa

6.30 „ Lagoe krontjong dan stamboel

7.- malam Mambatja wawatjan Soenda

8.- „ Lagoe Hawaiian

8.15 „ Pendjawaban soerat soerat

8.30 „ Lagoe Minangkabau

10.30 „ Berhenti

—o—

Senen 9 Mei 1938

7.- pagi Lagoe Soenda

7.- „ Lagoe Krontjong dan Stamboel

8.- „ Lagoe Tjong Hwa

8.30 „ Berhenti.

12.- siang Gambang Kromong

12.30 „ Lagoe Melajoe Sebrang

1.- „ Lagoe Arab

1.30 „ Lagoe Djawa

2.- „ Berhenti.

5.- sore Lagoe Tjong Hwa

5.30 „ Lagoe Djawa

6.- „ Lagoe Soenda

6.30 „ Mambatja soerat kabar

7.- malam Lagoe Arab

7.30 „ Trio Tjempaka Poetih

8.45 „ Lagoe Hindustan

9.- „ Krontjongorkest

11.30 „ Berhenti.

Siti Masenah soeka dengan Jachja, itoeelah soedah pasti, dan begi toe sebaliknja, sedang temanja Jachja jang tahoe semoea doedoek nja perkara, sebab ia soedah ditje ritai oleh Jachja, tidak lain hanja seloeroe mesam sadja.

Roepanja Allah soedah menakdirkan itoe doea orang ketemoe moeka dan saling menjinta dan drama dari mereka berdoea agaknja soedah ditjap oleh jg Maha Koeasa, oentoek mendjadi salah satoe riwayat dari manoesia dalam pertjintaan jg menarik hati.

Ini semoea tidak diketahoei oleh mereka jg hanja seloeroe bergembira dan ketawa meloelo.

Sampai djam 1 siang, baroelah Achmad Jachja, sesoedah dikasih makan ia poelang Sebetolnja ia soedah ketelandjoeran mertamo di roemahnja Masenah begitoe lama, akan tetapi ini boekannja diterima dengan tidak senang oleh Masenah malah merasa sangat „menjesal” sekali, ketika Achmad Jachja berdiri hendak poelang.

„Sampai nanti” kata Jachja sembari mesam.

„Tot ziens” menjaot Siti Masenah itoe sambil djabat tangannja Jachja jg diangoerkan itoe.

Pembatja bisa bajangkan sendiri doea pemoea jg saling sympathie ketemoe moeka. Masing2 mengagoemi mereka poenja ketjantikan dan ketjakistan. Apa boentoetnja hal2 begini?

Riwayat romans jg menarik hati sekali

Meskipun Ahmad Jachja sendiri itoe ada penoelis romans, toeh ia tidak sadar dan loepa sama sekali main dengan pertjintaan itoe, ada sama sadja seperti ia main dengan api jg bisa bakar di rinja.

Sedari ia berlaloe dari moekanja Masenah, ia poenja pikiran seloeroe bingoeng sadja. Dalam madjelis conferentie, ia poenja pikiran tidak tetap. Jang terbajang-bajang dipan matanja tidak lain, ialah hanja wadjah moekanja Siti Masenah jg tjantik meloelo.

Kalau ia poenja teman tidak menjokong ia, soenggoeh ia tidak bisa berboeat soetoe apa dalam itoe madjelis. Ia poenja teman mengotahoei hal ini, maka biarkan sadja Achmad Jachja ngelamoen tam bah lama boleh djadi tambah moeloe sekali.

Tjinta poenja gara2 seorang pemoea dan seorang poeteri djadi tidak enak makan dan tidoe—

Siapa bilang tjinta itoe tidak berpengaroeh besar pada manoesia teroetama jg soedah kena oleh pengaroehnja.

Perampoean—

Sesoedahnja Achmad Jachja berlaloe dari moekanja, Siti Masenah laloe lari masoek kedalam roemah, direct ke kamar mandi, kontji dari dalam dan berdiri dimoea katja besar jang ada dikamar mandi itoe. Ia lihat paras moekanja sendiri, sebab, ia ingin mengetahoei, apakah dirinja tadi soedah tjoekeop tjantik, ketika berhadapan dengan Jachja? Apakah ia poenja riasan badan tidak ada jang ketjawa?

Apakah ia poenja konde a la Grisee tjoekeop manarik? Bagaimana pikirannja Achmad Jachja terhadap dirinja? Apakah tjoekeop ketarik, atau tidak? Begitoe lah ber bagai bagai pertanjaan telah bikin otaknja Siti Masenah sendiri dari bingoeng dan tidak bisa mendjawa.

Kalau lihat ia poenja tingkah lakoe Siti Masenah pikir dalam hati sembari lihat romannja di katja; „Soenggoeh Jachja itoe tidak boleh djadi kalam tidak ketarik pada sja. Ia poenja lirik mata jang tadjan ia poenja mesaman jang bererte bajak dari perkataan itoelah memberi saja alasan tjoekeop bahwa setidak tidaknja, ia teutee memperhatikan diri sja. Ia malah boleh djadi ia kagoemi sja.

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan”

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan „BERITA - PRIANGAN” Wang abonement banjaknja f.....

boeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

tt. 1938

Tanda tangan:

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN”

Postweg 16 - Bandoeng.

VORL

Golft. 107,53 Meter

Saptoe 7 Mei

5.- sore Lagoe Djawa

5.45 „ Lagoe Soenda

6.30 „ berhenti.

7.- malam Berita s.k. Indonesia

7.25 „ Lagoe Ambon

7.45 „ Berita s.k. Soenda

8.- „ Lagoe Djawa

8.30 „ Pengiriman dari pesta „Preanger Museum”

12.- „ Toetoeop.

—o—

Minggoe 8 Mei

8.30 siang Gamelan Soenda

2.- „ Toetoeop.

5.- sore Lagoe Soenda

5.30 „ Lagoe Hawaiian

6.- „ Lagoe Djawa

6.30 „ Berhenti.

7.- malam Berita sport dan s.k.

7.25 „ Lagoe Soenda

- 7.- pagi Lagoe Soenda
- 7.- „ Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8.- „ Lagoe Tjong Hwa
- 8.30 „ Berhenti.
- 12.- siang Gambang Kromong
- 12.30 „ Lagoe Melajoe Sebrang
- 1.- „ Lagoe Arab
- 1.30 „ Lagoe Djawa
- 2.- „ Berhenti.
- 5.- sore Lagoe Tjong Hwa
- 5.30 „ Lagoe Djawa
- 6.- „ Lagoe Soenda
- 6.30 „ Mambatja soerat kabar
- 7.- malam Lagoe Arab
- 7.30 „ Trio Tjempaka Poetih
- 8.45 „ Lagoe Hindustan
- 9.- „ Krontjongorkest
- 11.30 „ Berhenti.